

La fraternité

"Que veut exactement dire pour vous le mot fraternité ?

Il ne peut pas y avoir de fraternité sans Amour, sans respect, sans que l'autre soit pris en considération, sans écoute, sans une connexion profonde entre les âmes.

Comment vivre le mieux possible la fraternité ? Encore une fois dans l'écoute, dans l'aide, dans le respect, dans la tolérance et dans la joie, car la joie deviendra de plus en plus nécessaire sur votre route. Celui qui a des difficultés pour intégrer la joie ne pourra pas s'aimer ou aura des difficultés à s'aimer. Pour couronner le tout, la fraternité devra être vécue dans l'Amour. Ceux qui n'arrivent pas à comprendre cette notion de fraternité s'excluent d'eux-mêmes.

On peut vous dire un mot, une phrase, on peut vous donner un enseignement, ce mot, cette phrase, cet enseignement seront compris et intégrés de façon totalement différente par l'un ou l'autre. Chacun comprend avec son acquis et avec ce qu'il est. Pour certains il peut y avoir un refus, parce que cela ne correspond pas à leur propre vérité.

La vérité évolue ! Plus vous évoluez, plus la vérité évolue avec vous ! Il y a fort longtemps, nous vous avons dit que seule la Source détient LA Vérité. Nous vous avons souvent dit que la vérité de ce jour n'est pas celle de demain. La notion de vérité correspond à ce que vous êtes, à vos capacités de percevoir, de ressentir, d'analyser et d'intégrer.

C'est pour cette raison que si vous voulez vraiment vivre la fraternité, la paix, la sérénité et la joie dans vos groupes, dans vos familles et dans vos relations, il faut essayer le plus possible de percevoir celui qui est en face de vous dans sa divinité, au-delà de l'image qu'il vous montre de lui-même. A ce moment-là la connexion se fait. Parfois, la connexion entre les âmes n'est pas ressentie.

La fraternité est une autre facette de l'Amour. Votre civilisation parle beaucoup de la fraternité, mais ceux qui ont fait les lois et la devise « égalité, fraternité » ont été à l'encontre de l'égalité et de la fraternité !

Il ne peut y avoir de fraternité sans respect, il ne peut pas y avoir de fraternité sans Amour ! Où est la fraternité dans votre civilisation puisqu'il y a domination ? Dans la fraternité il n'y a pas de domination, il y a simplement celui qui est est un tout petit peu plus en avance que son frère et celui qui n'a pas encore complètement développé ce qu'il est réellement, qui n'a pas suffisamment de force. C'est à celui qui est en avance de tendre la main à celui qui est en devenir.

Si vous voyez toujours votre frère comme un Etre Divin, vous le respecterez toujours, vous ne le sous-estimerez jamais, et à ce moment-là vous pourrez réellement l'aider.

Avec cette conscience, il n'y a pas de dominants et de dominés, il y a simplement des êtres qui s'aiment de façon différente, des êtres qui ont conscience qu'ils ont un tout petit peu d'avance sur

leurs frères et qui ont assez d'Amour pour leur tendre la main afin qu'ils avancent plus vite.

Faites le parallèle entre ce que nous sommes et ce que vous êtes. Certains de vous ont beaucoup de connaissances, beaucoup d'Amour qu'ils ne manifestent pas totalement pour x raisons, parfois même des raisons qu'ils ne connaissent pas eux-mêmes parce qu'ils se sont verrouillés pour être plus proches des êtres humains afin de pouvoir leur tendre la main et les aider davantage. Nous, nous sommes là pour vous aider à franchir les obstacles et également pour vous aider afin que vous puissiez prendre conscience de ce que vous êtes et des trésors qui sont en vous.

Regardez la relation qu'il y a entre vous et nous ! Nous n'imposons jamais, nous sommes totalement dans le respect de ce que vous êtes, nous attendons votre éveil, nous sommes patients et pleins d'Amour pour vous. Essayez d'appliquer la même chose à ceux qui vous entourent.

Bien sûr, ce sera un peu différent car vous êtes dans une civilisation de dualité alors que nous, nous ne vivons pas la dualité car nous sommes « un ». Nous avons réussi, depuis fort longtemps (d'ailleurs le temps n'existe pas) à créer l'unité totale, à être en permanence dans notre totalité. Vous, vous l'êtes en devenir ! Vous n'avez jamais été aussi près du moment où vous pourrez réaliser cette totalité. Cependant vous avez encore les barrages de l'ego et du mental.

Même dans la civilisation que vous vivez actuellement, tout est possible. Vous seuls vous mettez les barrières qui vous empêchent de vous envoler vers une autre dimension. Soyez certains que depuis le début de ce nouveau cycle, tout va en s'accélérant d'une façon considérable.

Nous dirons encore ceci : les clés du bonheur et les clés de la sérénité intérieure sont la joie et l'Amour. La Joie et l'Amour se travaillent en permanence. Apprenez à chanter (pas à tue tête, certes), à émettre la joie en permanence, et vous verrez que vous la ferez grandir en vous.

L'Amour et la Joie se cultivent. (Le mot « cultiver » n'est d'ailleurs pas approprié). La Joie et l'Amour sont en vous, il faut simplement les révéler, les accepter et leur rendre grâce.

Bientôt, le monde de tout à l'heure, le monde demain, vivra cette fraternité tellement souhaitée, parce que les êtres humains prendront conscience de ce qu'ils sont et également et de ce qu'est l'autre. Il n'y aura plus de dualité et de compétition, de dualité par rapport à soi-même et également par rapport aux autres.

L'homme saura tendre la main à son frère car il comprendra que son frère est lui-même. L'homme sera dans le respect de tout ce qui l'entoure, parce qu'il comprendra que tout ce qui l'entoure est également lui-même, les divers règnes, votre Mère la Terre ou tout l'univers. Sur Terre, l'homme n'est pas seul ! Il est relié en permanence à l'univers tout entier.

Vous apprendrez tout cela en vous-mêmes. La Connaissance est en chacun de vous et ne demande qu'à être révélée, qu'à être mise au grand jour ! Notre mission auprès de vous, depuis tant et tant d'années, est de vous aider à révéler la Connaissance qui est en vous-mêmes, à la mettre au grand jour et à la manifester. Avant que cette Connaissance puisse se manifester, vous devez mettre certaines lois en application.

Vous ne pouvez pas manifester la Connaissance si vous ne vous êtes pas suffisamment épurés, si vous avez encore des reliquats de non-pardon, de violence et de colère. Si tout ce qui est inférieur en vous n'est pas complètement épuré, nettoyé, la Connaissance demeurera toujours en vous mais restera voilée ».

